

ミホの現状

みなさん、こんにちは。
レッサーパンダのミホは媚びません。
申し訳ありませんが、愛想は少な目のクール女子です。



ミホちゃんは数年前より脱毛が目立ち始めています。

朝も巣箱から出てこないと思ったら
薄い部分を入念になめていました。



過剰な毛繕いを防ごうと展示場に
ペロペロガジガジ用の編んだロープ
を設置しました。



なかなか好評のようで、尻尾やお尻
周りの代わりにいじってくれている
姿を見かけることが増えました。

昨年無事に10歳を迎えました。



年齢も年齢ですので、劇的な改善と
はいかないまでも悪化はしておらず
脱毛の状態は踏ん張っているよう
に思います。

そして、誕生日に用意した「祝10
才」リンゴは…



残しました(;´Д`)
ミホちゃんらしい。

10才になったからと言って特段ミ
ホちゃんには変化は見られず、通
常運行です。



要するに朝寝坊ですね…

まあ、ぐっすり熟睡できることはいい
ことです。

そして、巣箱を開けると毎度のこと
ながら、リラックスした姿のミホちゃ
んに出会います。



健康管理の基本は体重測定。



毎週実施し、記録を付けています。
思いの外、体重が微減しているの
が気になるのですが…

とりあえずのんびり健康管理してい
こうと思います。